

# El hombre, más allá de sí mismo

Javier Prades

Por naturaleza, el hombre es relación con el infinito. Javier Prades, en este breve e intenso libro, describe esa relación con el infinito tal y como aparece en la cultura de nuestros días. ¿Cómo vive esa relación con el infinito el hombre que ha conocido a Cristo resucitado?, y ¿cuáles son las implicaciones culturales de esa experiencia cristiana?



## Javier Prades

Javier M<sup>a</sup> Prades López (Madrid, 1960), es sacerdote de la diócesis de Madrid. Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid (1982) y doctor en Teología por la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma (1991). Es Catedrático de Teología Sistemática de la Universidad de Estudios Eclesiásticos San Dámaso, de la que es actualmente Rector. Es miembro de la Comisión Teológica Internacional. En Ediciones Encuentro ha publicado varias obras entre las que está *El hombre más allá de sí mismo* (2012) y *Crear huellas en la historia del mundo* (2019), una recopilación de textos en la que aparece junto a Stefano Alberto y Luigi Giussani.

